

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa karena atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir yang berjudul “Aplikasi Berbasis Web untuk Pembelian, Penjualan dan Persediaan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) (Studi Kasus: Toko Pakan Raja Mas, Subang)” dengan tepat waktu. Penyusunan proyek akhir ini merupakan syarat kelulusan pada program studi D3 Sistem Informasi Akuntansi Fakultas Ilmu Terapan di Universitas Telkom.

Dalam proses penyelesaian Proyek Akhir ini, penulis menyadari bahwa tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta atas dukungan dan doa yang selalu menyertai setiap langkah penulis. Terima kasih untuk selalu berada di sisi penulis dan menjadi alasan bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Sehat selalu dan hiduplah lebih lama lagi papa dan mamah agar selalu ada disetiap perjalanan dan pencapaian hidup penulis.
2. Bapak Kastaman, S.T., M.M. dan bapak Raswyshnoe Boing Kotjopradyudi, S.E., M.M. selaku pembimbing yang dengan sabar telah membimbing, meluangkan waktu, memberikan arahan, serta masukan yang berharga dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis sangat berterima kasih. Dukungan dan bimbingan ini sangat membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Teman-teman yang telah memberikan bantuan, saran, serta motivasi yang tak henti-hentinya selama proses penyusunan tugas akhir ini. Kebersamaan dan dukungan kalian telah menjadi dorongan yang sangat berarti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Terakhir diri sendiri. Apresiasi sebesar-besarnya karena telah bertanggung jawab untuk menyelesaikan apa yang telah dimulai. Terima kasih karena terus

berusaha, tidak menyerah, dan tetap menikmati setiap prosesnya yang bisa
dibilang tidak mudah. Terima kasih sudah bertahan.

Penulis berharap proyek akhir ini menjadi aplikasi yang bermanfaat bagi banyak
orang dan dapat terus dikembangkan dengan baik ke depannya.

Bandung, 4 September 2024

Penulis